

COMMUNIQUÉ

Conférence municipale sur l'avenir du transport aérien en région : L'aéroport de Baie-Comeau est au cœur de la vitalité économique de la Manicouagan déclare le maire Claude Martel

(Baie-Comeau, le 6 décembre 2016) – Le maire de Baie-Comeau, Claude Martel a participé le 1^{er} décembre dernier, à Lévis, à une conférence municipale sur l'avenir du transport aérien en région, organisée par l'Union des municipalités du Québec (UMQ). Le maire était accompagné de la directrice générale de la MRC de Manicouagan, propriétaire de l'aéroport de Baie-Comeau, madame Patricia Huet.

Cette journée d'échanges, qui a réuni une soixantaine d'élus, gestionnaires d'aéroports municipaux et partenaires socioéconomiques de partout au Québec, a permis au milieu municipal de cibler les enjeux prioritaires sur lesquels agir pour que les aéroports régionaux jouent pleinement leur rôle de moteurs de développement économique. Parmi les principaux sujets discutés lors de cette conférence, soulignons notamment le financement des infrastructures aéroportuaires, les dessertes aériennes et les prix des billets d'avion.

« L'avenir du transport aérien dans la région de la Côte-Nord est une priorité pour les citoyens et les gens d'affaires nord-côtiers. L'aéroport de Baie-Comeau est un outil incontournable pour assurer l'occupation dynamique et la vitalité économique de notre communauté. C'est pourquoi il était essentiel que les enjeux spécifiques à la Ville de Baie-Comeau soient à l'ordre du jour de cette importante rencontre de l'UMQ », a déclaré le maire, Claude Martel.

Monsieur Martel a notamment profité de sa participation pour sensibiliser Pascan Aviation à améliorer sa desserte suite à l'arrivée de la nouvelle administration de la compagnie le 12 décembre prochain.

-30-